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国際ロータリー第2530地区 郡山アーバンロータリークラブ
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国際ロータリー第2530地区ガバナー　志賀 利彦 
郡山アーバンロータリークラブ　会長　松川 義行　幹事　井上　厚

例会変更 ミューカルがくと館 2階 中ホール
▶ 開会点鐘
▶ 四つのテスト唱和：渡邊万里子さん
▶ ゲスト：福西宜孝様 (会津若松中央RC)
　　　　　山内崇史様 (郡山東RC)

先日、中央分区の会長幹事会に参加しました。今年度地区目標に
全クラブがロータリー賞を目指すとされており、まとめの時期として
各クラブの進捗状況の確認等がありました。当クラブは皆様のご協
力のお蔭で目標を概ね達成できております。会員増強は先日の理事
会で1名が承認されましたが、退会者が出たため純増はできない状
況です。ご紹介していただける方がいらっしゃいましたら、ぜひともよ
ろしくお願いいたします。
私が会津若松に 3 年赴任させていただいた時に、福西先生に非常
にお世話になり、良い思い出をいただきました。福西先生は地区の
職業奉仕委員長も歴任され、職業奉仕を長年研究されていますので、
ぜひともそのエッセンスを皆様にお聞きいただきたいと思いまして、
無理を言って本日お越しいただきました。

▶ 幹事報告 井上 厚 幹事
福西先生より著書「ロータリー体験」を10冊ほど寄贈していただき
ました。ご希望の方はお申し出ください。

▶ 弁護士 福西宜孝様  「今こそ職業奉仕を !」
本日は職業奉仕についてお話する機会
を与えていただきましてありがとうござ
います。私のクラブは設立当時から女
性会員を積極的に募集しており、3 分
の 1 が女性会員です。私のロータリー
歴は27年目になります。
入会当時に先輩会員から「ロータリー
は職業奉仕が金看板なんだよ」と教え
ていただきました。その口調は誇らし
げでした。「金看板」には職業奉仕が
基本であるということと、ロータリーに職業奉仕という考えがあるこ
とを誇りに思っているという 2 つの意味があるように感じました。先
輩会員の職業奉仕に対する熱い思いと深い矜持を伺ってから、ロー
タリーについて勉強するようになりまして、「ロータリーとは職業奉仕
と見つけたり」という思いに至りました。ところがこの何年か、国際ロー
タリーにおいては職業奉仕は重要な話題にならないそうです。また、
日本国内においても「職業奉仕が金看板」と語られることが少なくなっ
てきたような印象を持っております。
今日はロータリーの基本である「ロータリーの目的」と「決議
23-34」を検討することによって、職業奉仕の重要性を訴えたいと
思います。皆様方にあらかじめ配られたレジュメに沿ってお話しして
いきたいと思います。

例会変更 ミューカルがくと館 2階 中ホール
▶ 開会点鐘
▶ 四つのテスト唱和：橋本弘幸さん
▶ ゲスト：ヤダナー・ウーさん (米山記念奨学生 )

米山記念奨学生のヤダナー・ウーさんが初めて例会に参加していま
す。世話クラブとしてよろしくお願いします。
ホテルハマツは 6 月も使用できないそうでご不便をお掛けしますが、
締めくくりの時期に入ってきておりますので、皆様の例会へのご参加
をよろしくお願いいたします。

▶ 小林悦子 米山記念奨学会委員会委員
ウーさんはミャンマー出身で、母国語のほかに日本語と英語を話され、
漢字もきちんと書いて挨拶文をくださいました。
ミャンマーの首都はヤンゴンだと思っていましたが、数年前からネピ
ドーに変わったそうです。
▶ ヤダナー・ウーさんのご挨拶
国際ビジネス公務員大学校の国際ホテ
ル観光科 2年生です。私の夢は日本と
ミャンマーの架け橋になることです。
1年間よろしくお願いします。
▶ 米山奨学金・米山バッジ・記念品授与

▶ 5月のお誕生祝い
   宮﨑登志行 親睦活動委員長
石堂勝壽さんが喜寿のお誕生日を迎え
られます。おめでとうございます。

▶ 小林悦子 青少年奉仕委員会委員長 「食育について」
大人も子供も必要な栄養素に変わりはなく、タンパク質、脂質、糖質、
ミネラル、ビタミン、食物繊維の 6つの栄養素がほぼ 1 週間の中で
バランス良く摂れていると、いつも元気でいられます。保育園などで
5 回食を採用しているのは、行動と成長の度合いが大きく、食べる
量が少ないためです。「ま(まめ＝豆類)・ご(ごま＝種実類)・わ(わ
かめ＝海藻類)・や(やさい＝野菜類)・さ(さかな＝魚介類)・し(し
いたけ＝きのこ類 )・い ( いも＝イモ類 )」を、1 週間くらいですべて
食べるようにしていくと良いと思います。タンパク質、脂質、糖質の
赤や黄色、血液、パワーのもとです。緑はミネラル、ビタミン、食物
繊維です。上手にバランスの良い食事を摂っていつも元気でいてほし
いと思います。

第26回例会 通算第1126回例会 令和4年5月11日 (水) 第27回例会通算第1127回例会 令和4年5月18日 (水)
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米山記念奨学生：ヤダナー・ウーさん
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「ロータリーの目的」は、会員に対して職業奉仕を勧め、職業奉仕
をする人間に育てることであり、職業奉仕主体の形成だと私は理解
いたします。従来、ロータリーを 1 本の木に見立て、職業奉仕は幹
であり社会奉仕や国際奉仕などは枝葉であり花であると説明されて
きておりますが、今のロータリーは会員増強とか認知度の向上とか
を中心に動いており、職業奉仕が最も大事であるという方向には全
く動いておりません。
「決議 23-34」は、1923 年のセントルイス大会で 34 号議案とし
て提出されて可決された決議です。第 1 節に「ロータリーは、自己
のために利益を得ようとする欲望と、他人に奉仕しようとする義務感
と、それに伴う衝動との間に常に起こる争いを和解させようとする人
生の哲学である。この哲学は奉仕すなわち “超我の奉仕” の哲学で
あり、“最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる” という実践倫理
の原理に基づいている」と「ロータリーのモザイク」に書いてあります。
前段で「ロータリーは利己と利他の調和を図る人生哲学である」と
言った上で、利己と利他の調和を示す哲学として “超我の奉仕” と
いうロータリーの第一標語、そして実践倫理として “最もよく奉仕す
るもの、最も多く報いられる” というロータリーの第二標語であるシェ
ルドンの言葉を挙げています。利己と利他の調和を目指す人生哲学
であることがロータリーの出発点であり、最も基本的なことであろう
と私は考えております。
ロータリーは利己と利他の調和を目指す人生哲学だと 100 年前に
言った「決議 23-34」は本当に素晴らしく、人間の真実を深くとら
えた決議であると絶賛してやみません。ところがロータリーの歴史の
中では、基本的な最も大事なことをよく理解せず、この決議を削除し
ようという動きもあったと聞いております。
昨年は渋沢栄一がNHK大河ドラマ「晴天を衝け!」の主人公になっ
て、お茶の間の話題をさらいました。日本を代表する500 社近い企
業の設立や経営に関与したことでも有名で、日本資本主義の父とも
呼ばれており、著書「論語と算盤」も有名になりました。渋沢栄一
の考え方はロータリーの奉仕の理念、職業奉仕につながる考え方で
あろうと思います。リーマンショック後に海外の研究者から渋沢栄一
の道徳と経済に関する考え方が注目されたそうです。14 年前の当時
こそ、ロータリーの職業奉仕の考え方を世間に訴えるチャンスであっ
たと思います。来年は渋沢栄一の肖像の載った新 1万円札が発行さ
れますから、また渋沢栄一のブームが起きるのではないかと思います。
同じ考え方に立つロータリーの職業奉仕を PR すれば、認知度の向
上にも資するのではないかと考えています。

例会変更 ビューホテル本館
▶ 開会点鐘
▶ ロータリーソング斉唱「我らの生業」
▶ 四つのテスト唱和：味戸誠一郎さん

先日の地区規則委員会に私が参加しました。4月に行われた3年に
1 回開催される規定審議会の内容に関するセミナーでした。定款に
影響する改正もあるようですので、次年度のお手伝いをしたいと思
います。

▶ 渡邊万里子 公共イメージ・IT委員長
「マイロータリーでできる事」
当クラブではマイロータリーに 22 名の 73％が登録済みで、目標は
達成しております。マイロータリーのトップページにある「会員コー
ナー」で、登録したＩＤ・パスワードを入力してログインして、いろい
ろな項目を確認することができます。「会員コーナー」を開くことがで
きるのは会員だけで、一般の方はログインできません。目標設定は
会長・幹事に入力していただきます。松川会長が設定された目標の
うち最低 13 項目を達成すると、ロータリー賞をいただけます。次年
度の目標は味戸会長エレクトと増子副幹事に入力していただくことに
なります。ブラウザは、できればGoogle Chrome(グーグルクローム)
かマイクロソフトのEdge(エッジ)を使うことをお勧めします。
「ラーニングセンター」で今年度の各担当の役割を「修了」にしてく
ださい。次年度の担当者は予習をしていただけるとよろしいかと思い
ます。いろいろな項目がありますので、空いた時間に少しずつ見てい
ただきたいと思います。「ロータリーショーケース」で全世界の奉仕
活動を見ることができ、担当委員長にアップしていただくことになりま
す。「新プロジェクト追加」で写真やテキストを追加できますので、
事業を行ったらぜひお使いいただきたいと思います。「ブランドリソー
スセンター」からロータリーの正式なロゴや素材などをダウンロード
できます。国際ロータリーでは昔のものではなく正式なロゴを使う流
れになっております。
私は次年度も地区に出向させていただきます。地区専用のホーム
ページサイトをオープンする流れになっており、私も制作に携わらせ
ていただいております。マイロータリーの設定方法等の資料を次年
度会長・幹事にお渡しします。登録方法等の資料も用意しておりま
すので、分からないことがありましたらお声がけください。
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第28回例会通算第1128回例会 令和4年5月25日 (水)


